

Rietberg, im Januar 2024

Aktuelle Informationen

Neuer Stundenplan ab dem 01.02.2024

Liebe Eltern,

hiermit möchten wir Ihnen mitteilen, dass wir zum 2. Halbjahr des Schuljahres 2023/24 personelle Veränderungen zu verzeichnen haben und sich somit Veränderungen im Stundenplan der Klassen ergeben.

Frau Epkenhans wird Ende Januar 2024 nach langer Lehrtätigkeit im Kreis Gütersloh in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Seit August 2015 war Frau Epkenhans als Klassen- und Fachlehrerin an unserer Schule tätig, zunächst an der Städt. Kath. Grundschule Neuenkirchen, dann ab Februar 2016 nach Namensänderung an der Grundschule an den Kastanien. In ihren Dienstjahren unterrichtete sie sehr kompetent und gewissenhaft die ihr anvertrauten Kinder in den Grundschulfächern und pflegte eine sehr gute Zusammenarbeit mit den Eltern und allen Partnern der Schule. Schwerpunkt ihrer Arbeit waren dabei die Lehrtätigkeit in den Fächern Mathematik, Deutsch und Gestaltung/Kunst sowie in den Fächern Sport und Sachunterricht. Zahlreiche Projekte, Feste und Bundesjugendspiele der Schule plante sie außerordentlich erfolgreich mit. Ferner unterstützte sie die Schulleitung kommissarisch und erstellte darüber hinaus sehr kompetent Stunden- und Vertretungspläne in vertrauensvoller Zusammenarbeit. Frau Epkenhans hat in ihren Dienstjahren so maßgeblich zur Bildungs- und Erziehungsarbeit an unserer Schule beigetragen und war dabei stets von allen und von dem Kollegium hoch geschätzt.

Wir danken Frau Epkenhans voller Anerkennung und Respekt für Ihren stets engagierten und souveränen Einsatz zum Wohle der Kinder und der Schulgemeinde und wünschen ihr für die private Zukunft nur das Allerbeste, Gesundheit, viel Glück sowie viele schöne Lebensmomente in der Pension.

Frau Günther hat aktuell ab dem 2. Halbjahr 2023/24 eine feste Lehrerstelle erhalten und wird zur Emsschule nach Rietberg wechseln. Wir danken auch Frau Günther im Namen der Schulgemeinde ganz besonders für ihre zweijährige, sehr engagierte und kompetente Unterstützung im Fach Sport am Teilstandort in Varenzell und wünschen ihr für die Zukunft von Herzen alles erdenklich Gute, Gesundheit und viel Glück.

Als neue Lehrkraft für das Fach Sport begrüßen wir ab dem 01.02.2024 Herrn Mohammad, der vom Schulamt Gütersloh beauftragt ab dem 2. Halbjahr an unserer Schule tätig sein wird. Er freut sich schon sehr auf die Arbeit mit den Kindern an beiden Schulstandorten. Wir wünschen Herrn Mohammad einen guten Start an unserer Schule und eine gute Zusammenarbeit mit den Kindern, Eltern und allen Beteiligten in der Schule.

Bedingt durch die personellen Veränderungen erhalten Sie und die Kinder in der nächsten Woche, falls betroffen, einen neuen Stundenplan, der ab dem 01.02.2024 gültig ist.

Wir danken für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen allen ein erfolgreiches 2. Halbjahr 2023/24.

Mit freundlichen Grüßen

Chr. Lehmeier-Plotzky
Schulleiterin

U. Heinrichsmeier
Konrektorin

M. Walter
Standortleiterin

Zur Erinnerung: In Neuenkirchen haben die Kinder am Montag, den 29.01.2024 schulfrei (bewegl. Ferientag).